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Osimo, 19 Novembre 2013 

• Al Sindaco del Comune di Osimo 

o Geom. Stefano Simoncini 

• Al Vice Sindaco 

o Ing. Sandro Antonelli 

• All’Assessore alla Partecipazione Democratica 

o Dott.ssa Gilberta Giacchetti 

• Ai Consiglieri Comunali 

o sig. Giuseppe Beccacece, sig. Luciano Borra, sig. Luca Luchetti, sig. Andrea Pesaresi. 

 

VERBALE dell’assemblea pubblica presso Abbadia 

OGGETTO: incontro con l’Amministrazione Comunale 

Presenti: Sandro Antonelli, Gilberta Giacchetti, Marco Cardinali, Marco De Santis, Roberto Gatto, Alessio 

Giuliodori. 

L’assemblea pubblica è stata aperta dal Presidente del Consiglio di Quartiere alle 9.45. Sono stati affrontati i 

seguenti temi 

1) Fognature dell’Abbadia: i quattro proprietari del terreno interessato hanno firmato la 

documentazione che permetterà ad ASTEA di iniziare i lavori; il progetto è già in corso di 

completamento ed i lavori verranno probabilmente realizzati entro Aprile 2014. 

2)  Rifacimento manto stradale di una ulteriore porzione di via Abbadia da via Fontanelle fino 

all’incrocio con la Strada Statale. Il costo dei lavori è stimato in circa 57.000 €. Si segnala, durante 

l’assemblea, che i tombini stradali non sono in piano con l’attuale manto e costituiscono un 

pericolo per la circolazione. 

3) Via Santorre di Santarosa: il CdQ ricorda che è stata inviata una lettera dagli abitanti di quella via 

per lamentare la pericolosità a causa della velocità delle auto. Stessa segnalazione di un residente 

di via Flaminia (in prossimità dell’immissione con via Abbadia); la velocità eccessiva delle auto va 

limitata con l’uso di opportuni dissuasori fissi. 

4) Realizzazione del marciapiede e del muro in via Corticelli: (zona campo sportivo) verrà realizzato 

entro Giugno 2014 con una spesa stimata di 20.000 €. 

5) Realizzazione del marciapiede in via Abbadia (tra via Baracca e via Fontanelle): anche questi lavori 

verranno avviati entro qualche mese. 

6) Semaforo a senso unico alternato in prossimità della Chiesa: è già stato messo a budget e verrà 

installato entro l’anno. 

7) Segnalazioni e suggerimenti vari: 

a. Si chiederà attraverso una lettera all’Ing. Monti di provvedere alla potatura di piante ad 

alto fusto che rendono problematica l’illuminazione pubblica (ad esempio in via Abbadia, 

dal centro della Frazione in direzione Osimo); probabilmente, sarà necessaria un’ordinanza 

del Sindaco per le piante private. 
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b. Semaforo di fronte alla scuola: si segnala che rimane sempre rosso; andrebbe sistemato o 

rimosso. 

c. Lampione in via Corticelli: si segnala che funziona ad intermittenza; andrebbe riparato. 

L’assemblea si conclude sottolineando che la priorità per la Frazione dell’Abbadia rimane la Variante 

stradale che permetterà al traffico di by-passare il centro. 

 

L’assemblea si chiude alle 22.50. 

 

Il Segretario                       Il  Presidente 

          (Marco Cardinali)                               (Marco de Santis) 

 


